

Bhabinkamtibmas Polsek Campaka dan Babinsa Sambang Warga Sampaikan Pesan Kamtibmas

Cianjur - CAMPAKA.NAGORI.WEB.ID

Feb 19, 2024 - 20:20



CIANJUR - Kedekatan dan sinergi antara TNI (Tentara Nasional Indonesia) dan Polri (Kepolisian Republik Indonesia) terus diperkuat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di masyarakat. Sebagai bukti nyata sinergi ini, Bhabinkamtibmas Polsek Campaka Polres Cianjur, AIPTU Kamandanu, bersama dengan Babinsa dari Koramil Campaka, Sertu Asep, melaksanakan kunjungan sambang bersama

ke warga setempat dengan tujuan untuk menyampaikan pesan Kamtibmas,

Kunjungan sambang ini merupakan salah satu bentuk kegiatan preventif yang dilakukan oleh aparat keamanan untuk menjaga situasi aman dan kondusif di lingkungan masyarakat. Bhabinkamtibmas dan Babinsa tidak hanya hadir sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai sahabat dan penasehat yang siap membantu masyarakat dalam mengatasi permasalahan kamtibmas.

Dalam kunjungannya, AIPTU Kamandanu dan Sertu Asep berinteraksi secara akrab dengan warga. Mereka menyampaikan pesan-pesan kamtibmas, seperti pentingnya menjaga keamanan di lingkungan, melapor kepada aparat keamanan jika ada hal yang mencurigakan, serta kerjasama antarwarga dalam menciptakan situasi yang aman.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, melalui Kapolsek Campaka Iptu Nayan Munthe, mengapresiasi kerjasama yang baik antara Polri dan TNI dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut. "Sinergi antara Polri dan TNI sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi masyarakat. Dengan bersatu tangan, kita dapat lebih efektif dalam mengatasi potensi gangguan kamtibmas," ujar Iptu Nayan Munthe.

Warga yang dikunjungi merasa senang dan berterima kasih atas perhatian dari aparat keamanan. Kehadiran Bhabinkamtibmas dan Babinsa yang aktif berinteraksi dengan masyarakat mendukung upaya menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungan sekitar. Diharapkan, sinergi antara TNI dan Polri ini akan terus ditingkatkan demi kebaikan bersama.